
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

副会長 田邊雅範 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日、会長は日本にいないというこ

とで、代わってご挨拶申し上げます。 

ここのところの国民的関心事？で

あった SMAP 問題は、無事に元のさ

やに納まったようです。昨年の 25 周

年で奥さま方が合唱された歌もこの

グループの歌でしたが、改めてこのグ

ループの影響力の大きさに驚かされ

ました。 

次は壱番屋の廃棄カツに端を発し

た横流し問題です。今期の新聞報道な

どによると、さらに影響は広がりそう

です。この近辺での出来事ですが、全

国ニュースにもなり、有り難くない知

名度となりました。まるで隣の大きな

国での出来事のようです。 

軽井沢でのバス事故も大変な話題

となって、各メディアで毎日、報道さ 

れています。自動運転の実用化がすぐ

そこまで来ているのに、様々な要因が

重なったのか、大変に痛ましい事故と

なってしまいました。 

 今朝の新聞に自動運転についての

国際的なルールを定めるため、国連機

関が安全基準の策定に乗り出し、高速

道路の走行に関する基準は、早ければ

17 年 3 月に採択されるかもしれない、

この基準作りには日本がリードして

いるとか、トヨタ・VW・GM がキー

となる地図作りを進めている、という

記事がありましたが、もう一つ、車の

世界でも「ミラーレス」化が今年 6 月

にでも解禁になるかもしれない、とい

う記事もありました。走る凶器を安全

な移動道具とするため、IT 技術との融

合が進んでいます。 

委員会報告 

IM 実行委員会 安田高志 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年の 7 月 16 日（土）、IM・ガバ

ナー公式訪問合同例会が開催されま

す。ホストクラブは我がクラブです。

IMの講師予定者 小笠原先生が、本日、

NHK テレビ 7 時半からのクローズア

ップ現代に出演されます。テレビを観

ていただけるとありがたいです。よろ

しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 28 年 1 月 26 日(火) 

第1178回例会 第1097号

2015-16  RI テーマ 
世界へのプレゼントになろう (1) 25周年事業を成功させよう (2) 会員相互の世代を超えた 

親睦を深めよう (3) 中長期ビジョンを踏まえてリ・スタート 

会 長 加納永一朗 
幹 事 大 島 康 之 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数31名（出席免除3名）

本日出席18名 67.74％ 

[行事] 『最近の薬学教育』 

   岐阜薬科大学 杉山 正先生 

担当 副幹事

 

第１１７７回 

平成２８年１月１９日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング] 我等の生業 

[ゲスト] 岐阜薬科大学 杉山 正先生 

[ビジター] 

第１１７９回 

平成２８年２月２日（火） 

[点鐘]１２時３０分～ 

[行事] クラブフォーラム（5） 

担当 国際奉仕委員会

 

 

卓 話 

『最近の薬学教育』 

卓話者 岐阜薬科大学 

杉山 正先生 

※卓話はホームページの卓話集へ

掲載しています。 

岐阜中ロータリークラブ HP 

http://www.gifunaka.com/ 

卓話者 杉山 正先生 


